

*Le Président de Cuba visite
l'Entreprise de Produits Lactés de
Santa Clara (+Photos)*



Díaz-Canel (C) note les principaux problèmes auxquels fait face cette entreprise. Photo : @PresidenciaCuba

La Havane, 24 février (Red Web) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a visité vendredi l'Entreprise de Produits Lactés dans la ville centrale de Santa Clara.

Le chef d'état, ainsi que sept autres candidats à la députation à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP) pour cette municipalité de la province de Villa Clara, ont visité le centre où des investissements sont réalisés pour accroître la production.



Photo : Ramón Barreras

Un tweet de @PresidenciaCuba indique qu'actuellement, dans cette industrie, on ne traite que le lait qui est distribué à tous les enfants de 0 à 7 ans, l'une des priorités du panier familial réglementé.

Au cours de la visite, les candidats à la députation de l'ANPP ont appris que l'un des problèmes que connaît l'Entreprise de Produits Lactés est l'approvisionnement en eau, la principale difficulté à Santa Clara, une ville située à quelque 268 kilomètres à l'est de La Havane.

Photo : @PresidenciaCuba

Il s'agit du sixième jour de visites d'usines, de centres scientifiques et étudiants et de communautés du territoire où l'échange de vues renforce les alliances de la population avec ceux qui la représenteront au Parlement cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/314786-le-president-de-cuba-visite-lentreprise-de-produits-lactes-de-santa-clara-photos>



Radio Habana Cuba